

● Niega Sheinbaum *plan B* respecto al T-MEC: “estamos fortaleciendo la relación con ese país”

## FORTECEMOS LA RELACIÓN CON OTTAWA

# Descarta Sheinbaum *plan B* para el T-MEC

EMIR OLIVARES Y  
ALONSO URRUTIA

“Más que *plan B*, estamos fortaleciendo la relación con Canadá”, aseveró la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Al referirse a la misión a México de una delegación de casi 400 empresarios de aquel país y del ministro de Comercio Interior y Economía, Dominic LeBlanc, la mandataria indicó que el objetivo de esa visita es fortalecer el comercio bilateral e impulsar mayores inversiones.

En la mañana de ayer señaló que fortalecer la relación con Ottawa no representa que no se mantenga el T-MEC, esto en medio de las tensiones con Estados Unidos y los amagos de Donald Trump por echar atrás el tratado comercial. “A lo mejor con algunas modificaciones, pero va a permanecer porque es beneficioso para los tres países”.

Horas después, recibió en Palacio Nacional a los empresarios y funcionarios de Canadá.

“Para continuar el acuerdo de entendimiento con Canadá, la presidenta de México, @Claudiashein, recibió a integrantes del gabinete del primer ministro, Mark Carney.

En Palacio Nacional, conversó con los ministros de Comercio, Dominic LeBlanc, y Agricultura y Alimentación, Heath MacDonald. Una delegación de más de 400 empresarios canadienses visita el país para estrechar relaciones. Hay confianza en nuestra economía”, posteó en X.

Por el gobierno de México acudieron al encuentro el secretario de Economía, Marcelo Ebrard; el canciller, Juan Ramón de la Fuente; la secretaria de Energía, Luz Elena González, y la titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad, Marcela Figueira, entre otros.

Por otro lado, interrogada por el caso de los mineros de una empresa canadiense desaparecidos en Sinaloa en días pasados, de los cuales cinco fueron hallados muertos, Sheinbaum Pardo acentuó que corresponde informar a la Fiscalía General de la República y al gabinete de seguridad.

Agregó: “Ayer (lunes) hubo una reunión de la Cámara de la Industria Minera con el gabinete de seguridad para poder tener una relación mayor en caso de que vivan alguna situación de extorsión o de

este tipo. No plantearon en la reunión que hubiera un tema de extorsión en las minas. Eso no quiere decir que no vaya a ocurrir o que haya ocurrido en algún caso, y (de suceder) se tiene que investigar”.

—¿Qué solicitaron?

—Mayor comunicación. Y a partir de la reunión de ayer se da una comunicación más directa con el gabinete federal —aseguró la mandataria.

### “Cordial” reunión: Ebrard

Posterior al encuentro de la Presidenta con la delegación canadiense, Ebrard Casaubón, quien también estuvo presente, calificó como “muy exitosa” dicha reunión.

“Avanzamos en el Plan de Acción de Cooperación Económica 2026-2030. Más inversión y mejores empleos en ambos países es la meta”, escribió en X.

Horas más tarde, por la misma red social, Ebrard definió como “muy cordial” la reunión con la misión comercial canadiense y publicó una foto con parte de la delegación, donde mostró una caja de la cervecería Moosehead Breweries Limited, ubicada en Saint John, Canadá. “Hubo hasta intercambio de cervezas”, anotó.



Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>18.02.2026</b>	Sección <b>Economía</b>	Página <b>CP-16</b>
----------------------------	----------------------------	------------------------



▲ El ministro de Comercio  
Interior y Economía de Canadá,  
Dominic LeBlanc (centro), y la  
presidenta Claudia Sheinbaum.  
Foto Presidencia